



Département de
Meurthe-et-Moselle

Mairie de
MARON

54230

Tél. : 03.83.47.26.23
mairie-de-maron@orange.fr

La lettre du maire

Janvier 2026

Madame, Monsieur,

Chères Meulsonnes, chers Meulsons,

En ce début d'année, je tiens à vous présenter, au nom des élus du Conseil municipal et des personnels de la commune, nos vœux les plus sincères pour cette nouvelle année. Qu'elle puisse – si du moins, c'est en son pouvoir ! – vous apporter sérénité, santé et équilibre au sein de vos familles et amis.

Pourtant, si on regarde le monde, on constate les montées inquiétantes des régimes totalitaires, y compris chez nos alliés d'hier. Aujourd'hui, rien ne peut nous rendre la vie sereine tant les armes sont proches autour de nous, proches et de plus en plus destructrices.

Alors, face à ces inquiétants bouleversements en cours, il me semble juste essentiel de savoir nous retrouver, de faire de notre village un lieu de lien, un lieu de rencontres, un lieu de retrouvailles. C'est un peu l'esprit que nous souhaitons donner à la nouvelle place Charles de Gaulle qui devrait laisser de larges espaces où les piétons, et surtout les plus jeunes et les plus âgés, pourront déambuler en toute sécurité.

Certains se sont inquiétés de la disparition de la rangée de prunus devant la mairie. D'autres arbres, plus nombreux seront replantés en diversifiant les variétés et en évitant de les juxter aux zones de stationnement. On sait que les carrosseries n'apprécient ni les déjections des oiseaux, ni les fruits juteux !

Le chantier de la place avance à son rythme malgré une tentative de percée d'un épisode hivernal ! Certes, la neige qui fait le bonheur des petits a tendance à agacer les adultes que nous sommes, ayant souvent perdu la patience, qualité première de la relation.

Parlant de relation, la nouvelle fontaine de la placette rue de Nancy est enfin alimentée en eau. Un banc déjà installé devrait permettre de faire de cet endroit un autre lieu de rencontre, plus modeste certes mais toujours accueillant. Aux riverains (et aux autres habitants) de faire de ce nouvel espace un lieu qui leur ressemble, une fois les beaux jours revenus.

Le village se transforme, en adaptant les projets à l'époque. Les plus anciens se souviennent de la place Stanislas transformée de longues années durant en un vaste parking. Conception aujourd'hui

saugrenue ! Nous construisons le nouveau centre du village en fonction des aspirations des habitants d'aujourd'hui. A vous de décider de l'usage qui en sera fait.

Enfin, le mandat arrive à son terme. Dans quelques semaines, je laisserai la place à un autre, à une autre. Je pense que la fonction de Maire nécessite de l'énergie qui s'amenuise avec les années. A la fin du prochain mandat, j'aurai l'âge d'arrêter de lire Tintin et il me semble plus prudent de laisser les affaires de la commune à plus jeune.

Le mandat aura été pour moi une période passionnante, faite de joies, de fierté mais aussi de revers et de critiques parfois frisant la vulgarité ou la mauvaise foi. Les hommes sont ainsi faits qu'il faut savoir jongler avec cette diversité !

Quoiqu'il en soit, je resterai fier du travail accompli et surtout sans attendre à en tirer une gloriole personnelle, je resterai fier au nom de l'équipe qui a travaillé, partagé, construit tout au long de ces 6 années. On avance en écoutant, en apprenant ; jamais en se contentant de mépris et de médisance.

Rémi Maniette,



Le Maire, les Élus du Conseil municipal, le Personnel communal

vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2026

Je vous souhaite des rêves à n'en plus finir et l'envie furieuse d'en réaliser quelques-uns (J. Brel)